

Taufen in Corona-Zeiten



Durch Corona hat sich vieles verschoben – auch viele Tauffeiern. Darum hier eine kurze Information:

Auch unter Corona-Regeln sind Taufen möglich; wir vermeiden es momentan nur, mehr als zwei Kinder in einer Feier zusammenzufassen.

Taufen können unter den momentanen Umständen eigentlich jederzeit gefeiert werden, v.a. an den Samstagnachmittagen und am Sonntag um 11 Uhr (Mühlhausen 10 Uhr) oder auch um 14 Uhr.

Setzen Sie sich bitte einfach mit uns in Verbindung, dann suchen wir die beste Lösung!

Ein Kind ist uns geboren,
lebendig und geliebt,
die Welt ist nicht verloren,
solang es Kinder gibt.

Und wir sehen dich an
wie du schläfst, wie du wachst,
und wir lächeln dir zu,
ob du weinst oder lachst.

Und wir spielen mit dir,
und wir singen ein Lied,
und wir halten dich warm,
dass dir ja nichts geschieht.

Und wir danken für dich,
und wir bitten den Herrn,
ach beschütz unser Kind,
denn wir haben es gern.

Und wir wünschen so sehr,
dass du wächst und gedeihst,
bis du selber erkennst,
wer du bist, wie du heißt.

Ein Kind ist uns geboren,
lebendig und geliebt,
die Welt ist nicht verloren,
solang es Kinder gibt.